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La Luz de la Confianza

La Palabra se centra esta semana en los comienzos de
la predicación de Jesús y en la importancia de que
fuera en Galilea, en Cafarnaúm, a donde se marchó al
enterarse de que arrestaron a Juan el Bautista. Esto
da pie al evangelista Mateo para interpretar que la
profecía de Isaías está cumplida y que los pueblos que
estaban rodeados de gentiles, a los que habitaban en
tinieblas y sombras de muerte les brilló la luz de Cristo,
la luz de su predicación, que exhortaba a la conversión
y anunciaba el Reino de Dios.

He aquí, de nuevo, el contraste al que nos tiene
acostumbrados Dios: En este retirado lugar, donde
nunca pasaba nada, fue donde comienza la mayor de
las oportunidades para los hombres, poder escuchar
la voz de Dios. Es que Dios va más allá de lo que
pudiéramos planificar cualquiera de nosotros. Pero
aún queda más, a la orilla del mar Jesús se acerca a
gente anónima, sin notoriedad, le habían escuchado
antes y les causó tanta admiración, que sencillamente
s e dejaron llevar de su presencia y de la

palabra del Señor, todo con
discreción, casi en silencio. Lo

admirable que cuenta el
evangelista es cómo fue que a
estos jóvenes pescadores, que
e s t a b a n  e n  s u  f a e n a ,
desconocidos y sin influencias
ni poder, los eligió el Señor

i n v i t á n d o l e s  a
seguirle: venid y
seguidme y os
haré pescadores
de hombres. La
respuesta de
ellos es un
prototipo de

seguimiento: Inmediatamente dejaron las redes y lo
siguieron. Desde luego que tiene mucho sentido lo
que escuchamos en estos textos, como que va en ello
nuestro estilo de vida.

El salmo nos ayudará a acercarnos a Dios como los
pescadores de Cafarnaúm, porque nos pide con
determinación que tengamos confianza, que nos
fiemos, a pesar de las dificultades y peligros. En este
salmo hay un gran vocabulario sobre la esperanza,
tanto que impresiona: confiar, levantar la cabeza, fiarse,
esperar, no temer, no temblar, ser animoso, valiente…;
además de los títulos del Señor: salvación, baluarte,
auxilio, protector… Es un lenguaje directo, que llega
a lo más hondo de ti, al corazón, precisamente en
tiempos de tormentas e inseguridades. Tu has tenido
la suerte de poder escuchar a Dios, pues abre los oídos
para escuchar la confianza a la que estas invitado, a
dejarte llevar por el que ha venido a iluminarte con
su Luz. Tu mayor victoria no es vencer a los enemigos
externos, sino vencer al miedo, a tus miedos, que te
impiden seguir al Señor, ese es tu enemigo interior.
Dios ha encendido en ti la luz de la confianza, que
vence al miedo, porque sólo Dios te da seguridad.
Ánimo, ten confianza.

Dios os bendiga.

Toda la información y mucha más, podrás encontrarla en:
www.diocesisdecartagena.org



En la Semana de Oración por la
Unidad, Francisco invita a reconocer
con alegría los dones de Dios
presentes en otras comunidades
cristianas
Queridos hermanos y hermanas, ¡buenos días!
El Sábado pasado ha comenzado la Semana de oración
por la unidad de los cristianos, que finalizará el próximo
sábado, fiesta de la Conversión de san Pablo apóstol.
Esta iniciativa espiritual, sumamente valiosa, involucra
a las comunidades cristianas desde hace más de cien
años. Se trata de un tiempo dedicado a la oración por la
unidad de todos los bautizados, según la voluntad de
Cristo: "Que todos sean uno" (Jn 17, 21).
Cada año, un grupo ecuménico de una región del mundo,
bajo la guía del Consejo Mundial de las Iglesias y del
Pontificio Consejo para la Promoción de la Unidad de
los Cristianos, sugiere el tema y preparar los subsidios
para la Semana de oración. Este año, tales subsidios
provienen de las Iglesias y Comunidades eclesiales de
Canadá, y se refieren a la pregunta dirigida por san Pablo
a los cristianos de Corinto: "¿Acaso está dividido Cristo?"
(1 Corintios 1, 13) .
Ciertamente Cristo no ha sido dividido. Pero debemos
reconocer sinceramente, y con dolor, que nuestras co
munidades siguen viviendo divisiones que son de escán
dalo. Las divisiones entre nosotros cristianos son un
escándalo, no hay otra palabra, ¡un escándalo! "Cada uno
de vosotros - escribía el Apóstol - dice: "Yo soy de Pablo",
"Yo en cambio soy de Apolo", "Yo soy de Cefas", "Yo soy
de Cristo" (1, 12). También aquellos que profesaban a
Cristo como su cabeza no son aplaudidos por Pablo,
porque usaban el nombre de Cristo para separarse de
los demás dentro de la comunidad cristiana. ¡Pero el
nombre de Cristo crea comunión y unidad, no división!
Él ha venido a hacer comunión entre nosotros, no para
dividirnos. El Bautismo y la Cruz son elementos centrales
del discipulado cristiano que tenemos en común. Las
divisiones en cambio debilitan la credibilidad y la eficacia
de nuestro compromiso de evangelización y corren el
riesgo de vaciar a la Cruz de su potencia (cfr. 1, 17).
Pablo reprende a los corintios por sus disputas, pero

también da gracias al Señor "con motivo de la gracia de
Dios que os ha sido dada en Cristo Jesús, porque en él
habéis sido enriquecidos con todos los dones, los de la
palabra y los del conocimiento" (1, 4-5). Estas palabras
de Pablo no son una simple formalidad, sino el signo
que él ve ante todo - y por esto se alegra sinceramente
- los dones hechos por Dios a la comunidad. Esta actitud
del Apóstol es un estímulo para nosotros y para cada
comunidad cristiana a reconocer con alegría los dones
de Dios presentes en otras comunidades. A pesar del
sufrimiento de las divisiones, que por desgracia aún
permanecen, acojamos las palabras de Pablo como una
invitación a alegrarnos sinceramente por las gracias
concedidas por Dios a otros cristianos. Tenemos el mismo
bautismo, el mismo Espíritu Santo que nos concede las
gracias. Reconozcámoslo y alegrémonos.
Es hermoso reconocer la gracia con la que Dios nos
bendice y, aún más, encontrar en otros cristianos algo
que necesitamos, algo que podríamos recibir como un
don de nuestros hermanos y de nuestras hermanas. El
grupo canadiense que ha preparado los subsidios de
esta Semana de oración no ha invitado a las comunidades
a pensar en lo que podrían dar a sus vecinos cristianos,
sino que las ha exhortado a encontrarse para comprender
lo que todas pueden recibir cada vez de las demás. Esto
requiere algo más. Requiere mucha oración, requiere
humildad, requiere reflexión y continua conversión.
Vayamos adelante en este camino rezando por la unidad
de los cristianos, para que este escándalo disminuya y
no se de más entre nosotros. ¡Gracias!

fuente: www.zenit.org



"Se estableció en
Cafarnaún. Así se cumplió
lo que había dicho Isaías"

Del Santo Evangelio según San Mateo
4, 12-23

El Hijo, una vez ha cumplinado su misión, se presenta en medio de
los suyos entregándoles el d

Al enterarse Jesús de que habían arrestado a Juan, se retiró a Galilea. Dejando
Nazaret, se estableció en Cafarnaún, junto al lago, en el territorio de Zabulón
y Neftalí. Así se cumplió lo que había dicho el profeta Isaías:
"País de Zabulón y país de Neftalí,
camino del mar, al otro lado del Jordán,
Galilea de los gentiles.
El pueblo que habitaba en tinieblas
vio una luz grande;
a los que habitaban en tierra y sombras de muerte,
una luz les brilló."
Entonces comenzó Jesús a predicar diciendo:
- "Convertíos, porque está cerca el reino de los cielos."
Pasando junto al lago de Galilea, vio a dos hermanos, a Simón, al que llaman
Pedro, y a Andrés, su hermano, que estaban echando el copo en el lago,
pues eran pescadores.
Les dijo:
-"Venid y seguidme, y os haré pescadores de hombres."
Inmediatamente dejaron las redes y lo siguieron.
Y, pasando adelante, vio a otros dos hermanos, a Santiago, hijo de Zebedeo,
y a Juan, que estaban en la barca repasando las redes con Zebedeo, su
padre. Jesús los llamó también.
Inmediatamente dejaron la barca y a su padre y lo siguieron.
Recorría toda Galilea, enseñando en las sinagogas y proclamando el Evangelio
del reino, curando las enfermedades y dolencias del pueblo.

EL EVANGELIO

PRIMERA LECTURA
Isaías 8,23b-9,3

SALMO RESPONSORIAL

 Sal 26,1.4.13-14

SEGUNDA LECTURA
Corintios 1,10-13.17

EVANGELIO
San Mateo 4,12-23

Cuando el Bautista dio testimonio acerca de Jesús, hizo incapié en

que el Espíritu se posó, quedó sobre Él. Este es el signo de que,

finalmente, existe un Hombre nuevo, separado de la carne rebelde

En este momento del proceso formativo que compromete a toda la

En este momento del proceso formativo que compromete a toda la

Iglesia en Valencia, se nos dice con palabras de Jesús: "Seréis mis

testigos" (Hech 1,8). La misión que ahora se nos encarga una

continuación de aquella que comenzó a orillas del lago de Galilea.



El Sr. Obispo celebra el 50
Aniversario del Templo
Parroquial de Barranda

La Parroquia de La Paca
celebra la beatificación del

B. Fulgencio Martínez García

El pasado sábado 18 de Enero en
la pedanía lorquina de La Paca,  se
celebró una Misa de Acción de
G r a c i a s  p o r  l a  r e c i e n t e
beatificación del B. Fulgencio
Martínez García, de donde fue
párroco.
Al mediodía y presidida por el Sr.

Obispo tuvo lugar dicha celebración, que fue concele
brada por una veintena de sacerdotes, vinculados a
esta Parroquia y entre los que se encontraban el Vicario
Episcopal de la Zona de Lorca, el Párroco y el Postulador
Diocesano de la Causa.

Con un templo lleno de fieles, entre los que se encon
traban el alcalde de Lorca y otros miembros de la
corporación municipal, el Sr. Obispo dio gracias a Dios
por la figura del nuevo Beato, así como por los años
que ejerció su ministerio en esta localidad, y que sin
duda, dará fruto en los feligreses de La Paca.

La comunidad parroquial de
Barranda celebrará a lo largo de
este año 2014 una efeméride
muy especial para este pueblo
del noroeste de la Región. Se

conmemoran los 50 años de la construcción del
Templo Parroquial de Nuestra Sra. de la Purificación,
en el cual se celebra la fe de los fieles.
El inicio de  esta conmemoración tuvo lugar el pasado
domingo, con una celebración presidida por el Sr.
Obispo y concelebrada por el Vicario Episcopal de
Caravaca-Mula, así como el párroco y otros sacerdo
tes.
En sus palabras Mons. Lorca Planes subrayó la impor
tancia de la vida de la fe en la vida cristiana, así como
la esperanza en estos tiempos de dificultad.

Desagravio en la Ermita "El
Pasico" de Torre Pacheco

Hace unos días la Ermita de "El
Pasico" de Torre Pacheco fue
escenario del robo de su Sa
grario que contenía las Sa
gradas Especies.
Por ello, este pasado sábado
18 de enero, se procedió al
acto de Desagravio. Numero
sos f ieles acudieron en
peregrinación desde la Parro

quia de Ntra. Sra. del Rosario hasta la Ermita rezando y
cantando el Rosario.
En la Ermita, el Sr. Obispo de la Diócesis  de Cartagena,
D. Jose Manuel Lorca Planes, presidió la Eucaristía y la
Adoración del Santísimo Sacramento que volvía al San
tuario tras haber sido clausurado durante casi un mes.
Monseñor Lorca Planes dirigió palabras de ánimo a
toda la comunidad parroquial de Torre-Pacheco, expli
cando que vivimos en una sociedad que se ha vuelto
insensible ante los dramas y la violencia pero que ante
actos tan graves como el que hemos vivido nosotros
como cristianos no podemos quedarnos en la desespe
ranza, sino que es motivo siempre para mirar al Señor,
levantarnos, e ir hacia Él como lo hizo el hijo pródigo,
sabiendo que Dios todo lo perdona y todo lo puede.
Rezó por aquellos que cometieron el robo y se mostró
contento de  haber podido celebrar la Eucaristía junto
a todos los presentes.

El pasado fin de semana se celebró en San Javier "La
Cena del Hambre" en beneficio de Manos Unidas y que
organizó, como en los últimos diez años, la Parroquia
de San Francisco Javier, de San Javier.
En total se consumieron 400 barras de pan, 200 litros
de tomate, 20 litros de aceite, 7 kilos de sal y 30 de atún,
así como 1000 naranjas.

Según el Vicario Episcopal y Párroco, D. José León León.
"Es un noche de solidaridad y fraternidad, de fe com
partida, de fiesta en familia, de trabajo conjunto, de
sentirnos Iglesia universal y agentes del Reino de Dios".

Cena del Hambre en la
Parroquia de San Javier



El Hijo, una vez ha cumplinado su misión, se presenta en medio de
los suyos entregándoles el d

Estamos ante una película de realismo
mágico, pero de un contenido espiritual de
mucho alcance. Bella, emotiva, sincera. Es
convergente con el cristianismo, con unos
planteamientos muy propios de las socie
dades desarrolladas, un cine franco-belga
y del Québec canadiense. Parece intem
poral, pero no es un cuento.
Dejar entrar a Dios en la vida exige reor
denar todo lo que hacemos y todo lo que
somos. El doble proceso de transformación
está presente en toda la película. El niño
enfermo tiene que aceptar, con realismo,
que su vida está tocando a su fin y que se
le ofrece una oportunidad, vivir cada día
como si valiera por diez años. Óscar pasa
de un desconocimiento craso de Dios a
escribirle unas cartas llenas de confianza
y de amor, para nada con sabor a merengue.
Otra vez la enfermedad se nos muestra como una oportunidad para la fe y
la caridad vividas en la esperanza. Lección suprema del Evangelio de la Cruz
y de la Resurrección.

Cartas a Dios

                Mapas de la fe. Diez grandes creyentes desde Newman
                             hasta Ratzinger.

                             MICHAEL PAUL GALLAGHER, SJ

Cada capítulo de este libro se ocupa de un gran pensador religioso
del siglo XX y le pide que nos oriente en la dirección de la fe cristiana.
El autor espera reflejar su visión en lenguaje actual y de un modo no
académico. En la mayoría de los capítulos ha creado un monólogo
imaginario: ¿qué nos diría hoy este "gigante"? Y ha tratado de dirigirse
a muchos amigos que le dicen honradamente que Dios no es tanto
increíble cuanto irreal: sencillamente, está fuera de su mapa.

En Mapas de la fe, un teólogo imaginativo, perceptivo en lo que
concierne a la sensibilidad espiritual actual, "traduce" la voz de unos
pensadores destacados en una serie de reflexiones sobre la fe en la
cultura contemporánea.

Nave lateral
Catedral de Murcia, s.XV

Cada 24 de enero la Catedral de
Murcia enciende las velas que
conmemoran la fiesta de su
consagración. Fue ese mismo día del
año 1465 cuando el obispo Lope de
Rivas dedicó a Dios el principal templo
de la Diócesis de Cartagena. Las obras
se desarrollaron fundamentalmente
en el siglo XV bajo la dirección del
maestro alarife Diego Sánchez de
Almazán. Se trata de una construcción
de estilo gótico en la que la
arquitectura se alza mediante arcos
y bóvedas ojivales que subrayan la
verticalidad y donde la altura hace
posible la apertura en el muro de
vanos para la colocación de vidrieras.
Todo el conjunto catedralicio
envuelve al visitante en una atmósfera
sagrada, en la que los recursos
arquitectónicos de líneas ascendentes
 y la entrada de la luz matizada por
los vidrios polícromos permiten  que
el espíritu se eleve hacia las realidades
trascendentes en ese recinto
consagrado a Dios.



23-272        5Domingo
de enero 2014

28Martes
de enero 2014

ASAMBLEA DE ORACIÓN
INTERCONFESIONAL

Lugar: Parroquia San Vicente
             de Paul (Cartagena)

Hora: 20:30

ENCUENTRO INFANCIA
MISIONERA

Lugar: UCAM (Los Jerónimos)

Hora:10:00

ULTREYA DIOCESANA
DEL MOVIMIENTO DE
CURSILLOS DE
CRISTIANDAD

Lugar: Centro San Juan Bosco
             (Cartagena)

Hora: 10:30

SANTO TOMÁS DE
AQUINO. EUCARISTÍA
PRESIDIDA POR EL SR.
OBISPO

Lugar: Capilla del Seminario
                Mayor de San Fulgencio

Hora: 12.00

EVENTOS FUTUROS, PARA IR RECORDANDO

26 de  ENERO: Misa Centenario D. Diego Hernández. Parroquia La Purísima de Javalí Nuevo.
                                   Hora: 12:00

2 de FEBRERO: Jornada Vida Religiosa. Misa Catedral presidida por el Sr. Obispo. 12 horas.

3 de FEBRERO: Agradecimiento a Mons. Azagra, en Colegio H.H. Maristas de Cartagena a las
                                    20 horas

AGRADECIMIENTO A
MONS. AZAGRA

25Sábado
de enero 2014

29

24Viernes
de enero 2014

Miércoles
de enero 2014

PRESENTACIÓN
EXHORTACIÓN
APOSTÓLICA DEL PAPA
FRANCISCO "EVANGELII
GAUDIUM"
Lugar: Parroquia San Antonio
             Mª Claret (Cartagena)

Hora: 20:30

30Jueves
de enero 2014

Lugar: Filmoteca Regional

Hora: 19:30


